

PRESSEMITTEILUNG

Moderner Kniegelenkersatz - Was ist neu, was ist bewährt?

Die Seniorenresidenz Curanum in Wachtendonk und die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen laden zu einer Veranstaltung rund um das Thema Kniegelenkersatz ein

Am Donnerstag, 10. März 2016, ist die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen zu Gast in den Räumen der Seniorenresidenz Curanum in Wachtendonk. Bei einer Informationsveranstaltung zum Thema „Moderner Kniegelenkersatz – was ist neu und was ist bewährt?“ haben Interessierte die Gelegenheit sich zu diesem Thema zu informieren. Die Oberärzte Dr. Jochen Neßler und Ingo Stolzenberg sind die Referenten dieser Veranstaltung. Interessierte sind herzlich zu der Informationsveranstaltung am 10. März von 18.00 – 20.00 Uhr in die Räume der Seniorenresidenz Curanum, Wankumer Str. 14, 47669 Wachtendonk eingeladen. Im Anschluss an die Veranstaltung stehen die Experten für Fragen gerne zur Verfügung.

Ein Spezialgebiet des Endoprothetikzentrums der Maximalversorgung ist der Einsatz künstlicher Gelenke. Etwa 1000 künstliche Gelenke, davon 485 Kniegelenke, wurden im vergangenen Jahr in dem orthopädischen Kompetenzzentrum am Niederrhein operiert. So gehört der minimal-invasive Einsatz von Endoprothesen zum Spektrum der Klinik, wie auch die Wechseloperationen, auf deren Gebiet die Klinik eine große Erfahrung aufweist. Höchste Präzision wird durch den Einsatz modernster computergesteuerter Navigationssysteme insbesondere bei der Operation des Kniegelenkersatzes erreicht.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei, bitte Anmeldung unter 02836 9110-90.

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.583

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder dirk.p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

Im Falle einer Verwendung unserer Pressemitteilung bedanken wir uns bereits jetzt herzlich für die Übersendung eines Belegexemplars, gerne auch per E-Mail an o.a. E-Mail-Adresse.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

**Foto mit Copyrightangabe (LVR-Klinik für Orthopädie Viersen)
Honorarfrei für diesen Zweck**